



クリスマスだより

NO1



あさひ

今年もあと 1 ヶ月となりました。日中は暖かく過ごしやすい日もありますが、朝晩は寒くなりましたね。

成長の著しい子どもたちは、上手に歩けるようになったりと、日々成長しています。日中はお外やお散歩に出かけ、ポカポカとした太陽の日差しを肌で感じています。最近では、帽子や靴下をはこうとしたり、順番を待ったり、自分でやってみようとする姿も見られるようになりました。自分でやりたい！思いを大切にしていきたいと思います。子どもの興味に合わせて楽しめるようにしていくと共に、天気の良い日はどんどん外に出て外気に触れ、たくさん体を動かして、寒さに負けない体づくりをしていきたいです。

室内ではタンバリンや鈴などの楽器遊びにチャレンジしてみたいと思います。



ひかり

朝晩の寒暖差も厳しくなってきましたが、日中の子ども達は明るい日差しの中で元気に過ごしています。

先月は第一園庭にも出て、大きな砂場や広い園庭で遊んだり、お散歩をする場所を増やしたりして活動範囲も広げてきました。今月もお天気の良い日には戸外に出て、秋から冬の季節の移り変わりを感じながら体をたくさん動かし、寒さに負けない身体作りをしていきたいと思います。

お部屋では、お名前を呼ばれてお返事をしたり、模倣遊びをしたりしています。歌やダンス、体操の大好きな子どもたち！日常の可愛い様子を発表会で見て頂けたらと取り組んでいます。



にじ1くみ

早いもので、今年も後一か月となりましたね。最近の子どもたちは「せんせい！きいてー！」と最近あった嬉しかったことや楽しかった出来事を担任に話してくれることが増えてきました。一人が話始めると、「ぼくも！」「わたしも！」とたくさん楽しい話をしてくれますよ。

また、生活発表会に向けて劇遊びを楽しんでいる子どもたち。初めの頃は、前に出ることが恥ずかしくて参加しなかったり、出番が待てずに動きまわってしまったりという姿も見られましたが、少しずつ友だちと一緒にセリフを言えるようになり、楽しんで劇遊びをする姿が見られるようになりました。今月は、引き続き散歩へ行き、たくさん身体を動かして遊び、寒さに負けない強い身体づくりを行っていこうと思います。

にじ2くみ

寒さが身にしみる季節を迎えました。生活発表会に向けて、「すてきなぼうしやさん」を題材に、うさぎ、ぞう、あひるになって歌をうたったり、帽子を買ったりして練習を楽しんでいる子どもたち。練習では大きな声でうたい、かわいいポーズを見せてくれています。たくさんのお客さんを前にするとドキドキしてしまうかもしれませんが、それぞれの子どもらしさを温かく見守っていただき、一緒に成長を感じていけたらと思っています。最近、「いっしょにあそぼー！」と友だちと遊ぼうとする姿が見られる反面、友だちに自分の気持ちを上手く言葉にして伝えられない、取り合いになるなど、小さなトラブルが増えています。子どもたちは、トラブルを通して相手にも思いがあることに気づき、玩具の貸し借りや順番に使うこと、譲り合いが少しずつできるようになっていきます。子どもたちに寄り添いながら、保育士が仲立ちして相手の気持ちを代弁していき、相手を思いやる気持ちを育みたいと考えています。

今月も引き続き、天気の良い日は散歩へ行き、少しずつ歩く距離を伸ばしていきたいと思っています。また、子どもたちの健康管理にも気を付けていきます。